



VORAZ INCENDIO ESTRUCTURAL CONSUMIÓ UNA VIVIENDA EN EL SUR DE IBAGUÉ



Crédito:
Suministrada

Aunque la novedad no dejó personas lesionadas, las pérdidas materiales fueron catalogadas como millonarias. Por ahora se adelanta la investigación para determinar las causas del fuerte incendio.

La grave emergencia se registró en el segundo piso de una vivienda ubicada en la calle 17 de nomenclatura 11 - 68 del barrio Ricaurte parte alta, donde los vecinos del sector solicitaron la presencia inmediata del cuerpo oficial de Bomberos, al evidenciar las llamas que salían desde la parte alta del bien inmueble.

Fue así que al lugar llegó una máquina de la estación sur con varias unidades bomberiles, quienes inmediatamente empezaron a trabajar para combatir la voraz conflagración que amenazaba con llegar a las viviendas aledañas.

Según se pudo establecer por parte de las autoridades, pese a la intensidad del fuego, afortunadamente las personas que allí residían resultaron ilesas.

Luego de varios minutos de arduo trabajo los bomberos y la comunidad del sector lograron sofocar las llamas, pero estas prácticamente habían consumido todos los electrodomésticos, enseres y demás elementos de valor.

Aunque el hecho está siendo materia de investigación por parte de las autoridades competentes, todo indica que se habría tratado de un corto circuito el cual originó una chispa que rápidamente se convirtió en el incendio de grandes proporciones.

Por ahora se esperan las ayudas del gobierno municipal, teniendo en cuenta que la familia afectada prácticamente quedó con lo que tenía puesto.